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【心に残る第９０回秋季大運動会 終了！】            校長 大塚 豊 

 澄み切った青空のもと、第９０回秋季大運動会が１０月２９日に開催されました。花火打ち上げを自

粛する学校が増えてきていますが、本校では、当日の朝６時に開催の花火を打ち上げました。花火の音

を聞いた児童は、さぞかし運動会に向けて気持ちが高ぶったことと思います。運動会開催に合わせて、

まだ暗いうちから正門付近等の落ち葉をきれいに掃くなど掃除をしていただいた「きりっ子隊」の方々

をはじめ、準備から後片付けまでお手伝いいただきました保護者の皆様、大変お世話になりました。 

コロナ感染が５類に移行されて、お呼びする来賓の方々も増え、本部席からも大きな声援が聞かれま

した。祖父母や地域の方も多数来場され、盛大に開催できました。この場を借りまして、温かいご支援

とご協力に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。さて、運動会につきましては、

ご観覧いただいたとおり、一人一人が精一杯頑張り、児童が主役の輝いた運動会でした。特に、各団長

をはじめ副団長、リーダー、及び各係を担ってくれた４・５・６年生の動きは、素晴らしいものだった

と思います。勝負事なので勝ち負けはつきますが、「運動会まで頑張ってきたという道のり」こそが大

事であって、きっと、これからの生活に生かされると思います。 

心に響く、素晴らしい運動会をありがとう！ 

【中霧島小学校運営協議会について】 

 学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に

取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」を推進するための仕組みです。学校の課題解決や

特色ある学校づくりを進めるため、「学校の応援団」として活動していただいています。 

 学校運営協議会委員は、教育委員会から委嘱され、教育方針を承認したり、方針に沿った教育の

手立てについて話し合ったりします。主に参観日や運動会等の行事に参加していただき、学校の取

組についての評価をしていただいています。今回の運動会で復活した「新山田音頭」の踊りも、学校

運営協議会で話題となったプログラムです。 

 また、山田中校区小中学校全体の学校運営協議会も年２回開催し、共通理解を図っています。 

〈本校の学校運営協議会委員の方々〉※ 敬称略 

○ 前田 恵美子（山田地区主任児童委員） ○ 寺﨑 徹（民生委員児童委員） 

○ 花岡 富夫（谷頭５地区公民館長）   ○ 加覧 健三（谷頭８地区公民館長） 

○ 瀬之口 忠二（山田小学校 校長）   ○ 金丸 恵美子（谷頭こども園 園長） 

○ 原田 綾香（本校ＰＴＡ会長）    以上 ７名の方に委嘱されています。 

 【１１月の主な行事予定】 

８日（水）山田ブロック小中一貫教育学力向上授業研究会（本校にて）※ 特別校時 

９日（木）～１０日（金）宿泊学習（５年：御池青少年自然の家） 

２６日（日）参観日、学級懇談会、霧っ子ふれあい祭り 

    

（第９０回秋季大運動会の風景） 


